

Domadores viajarán el próximo 8 de julio a la final de la Serie Mundial



La Habana, 30 jun (RHC) La escuadra cubana de boxeo, conformada por once atletas, diez titulares y un suplente, viajará el próximo sábado 8 de julio hacia Astaná, sede de la gran final de la VII Serie Mundial de este deporte, programada para el Palacio de los deportes de esa urbe kasaja.

“Solicitamos llegar con tiempo suficiente, tomando en cuenta de que hay nueve horas de diferencia, entre La Habana y Astaná, y por lo tanto partiremos una semana antes, declaró, a la emisora Radio Rebelde, el presidente de la federación cubana, Alberto Puig De la Barca.

Astaná y Domadores se enfrentarán por el título de la Serie Mundial el sábado 15 de julio desde las 3 y 25 de la tarde (hora local), 6 y 25 de la mañana en Cuba, reeditando la disputa por la corona, que protagonizaron ambas franquicias en 2015, y que favoreció a los euroasiáticos por 6-4.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/134278-domadores-viajaran-el-proximo-8-de-julio-a-la-final-de-la-serie-mundial>



Radio Habana Cuba